

令和6年度
学校だより
NO.2



甲府市立大國小学校

輝け!!!

大國の子

— 学校教育目標 —

「心豊かに、知性を磨き、たくましく主体的
に行動する子どもの育成」

～めざす子どもの姿～

- 思いやりの心を持ち 助け合う子ども
- よく考え自ら学び 進んで表現する子ども
- 心身ともに健康で 進んで行動する子ども

今年度も!

R6. 5. 17 発行 校長：青木 央



あいさつ・そうじ・思いやり!



令和6年度がスタートして1ヶ月が過ぎました。子どもたちは、毎日、元気に学校に通ってきています。毎朝、明るい声であいさつしてくれる子どもたちを見てみると、こちらにも元気をもらえます。始業式に子どもたちには、「今年度も、『あいさつ・そうじ・思いやり』を1年間がんばってください。」という話をしました。あいさつは一日の元気の源、そうじは毎日の生活を気持ちよく過ごす上で最も大切なこと、そして、友達やまわりの人たちに思いやりをもって接することで、みんなが仲良く生活することができます。このことは、今年度も、ますます全校に伝えていきたいと思ひます。ご家庭でも、ご家族の会話の中で、お子さんに「あいさつとそうじと思いやりの大切さ」をお話しいただければありがたいです。大國小学校で、毎日明るいあいさつが行き交い、隅々まで学校をきれいにする意識が定着し、温かい思いやりの気持ちが溢れる学校生活になるようにさらに1年間取り組んでいきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

授業参観・学年総会へのご参加ありがとうございました!



4月19日・24日には、授業参観・学年総会へのご参加ありがとうございました。また、今年度は、多くの保護者の皆様に教室の中に入って授業の様子を参観していただき、その後は各学年で学年総会を開かせていただきました。子どもたちのいきいきとした姿を見ていただくことができたと思ひます。**子どもたちもとても張り切って授業や学習会に参加していました。**その後の学年総会にもたくさんの方の保護者の皆様に残っていただき、心より感謝申し上げます。



1年生の授業の様子



2年生の授業の様子



3年生の授業の様子



4年生の授業の様子



5年生の授業の様子



6年生の学習会の様子

今後とも、お子さまの健やかな心身の成長のため、ご家庭からの温かいご支援ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

1年生を迎える会が行われました！



22日には、1年生を迎える会が行われました。児童会役員が企画・準備し、当日の進行もとても上手にしてくれました。

6年生のお兄さんお姉さんに手を引かれ入場した1年生は全校から温かい拍手で迎えられました。大国小学校の〇×クイズをしたり、じゃんけん列車をしたりして、みんなが笑顔になるとっても楽しい集会となりました。1年生からは、「もっとやりたい。」という声上がるなどとてもうれしい感想が聞かれました。児童会役員もとてもよくがんばったと思います。これで、**1年生も立派に大国小学校の児童の仲間入り**です。これからも、たくさんお兄さんやお姉さんたちと一緒に仲良く楽しく、毎日の学校生活を送っていかうことと思います。



1年生のごあいさつの様子

修学旅行に行ってきました！



ディズニーランド見学の様子

6年生は、5月8日から2泊3日で、修学旅行に行ってきました。感染症対策も継続しながらも、5年ぶりに制限なしの鎌倉・千葉・東京方面への学習の旅でした。

天候にも恵まれ、ほぼ予定通りの内容が実施できました。**子どもたちは、普段なかなか経験することができないようなたくさんの体験をしてきたようです。**事前の準備が万全だったため、トラブルもなく大変充実した旅行となりました。見学する子どもたちの態度もとても良かったです。素晴らしい思い出がいっぱいできたことと思います。ご家庭からのたくさんのご協力に心より感謝申し上げます。



江ノ島水族館見学の様子



国会議事堂見学の様子

防犯訓練をしました！ ～命を守る行動を心がけましょう！～

4月25日には、全校で防犯訓練が行われました。不審者が校内に侵入したという想定で、1次避難の教室から体育館まで、全員が無事避難することができました。全校児童が整然と静かに体育館に集まり、きちんと整頓して待つことができたので、講師の警察の方からもたくさんのお褒めの言葉をいただきました。

その後は、実際に不審者と出会ってしまったときに備えて、「いかのおすし」の意味を知ったり、大きな声を出す練習をしたりしました。**今日からできる命を守る行動**を教えていただき、有意義な時間となりました。ご家庭でも、いざという時にどうしたらいいか話題にしてみてください。



警察の方との想定訓練の様子

ちょっといい話 ～修学旅行中の心がほっこりするお話～



1日目の夕食は、ホテルから外に出たのテールマナーを習いながらの食事会となりました。今回教えてくれたのは、「イタリアダイニング カリーナ」の田中章社長でした。田中社長は、御年74歳ながらとてもお元気で、**子どもたちに食を通して、優しい心や環境に配慮する気持ちをもってほしい**と大国小学校の子どもたちを受け入れてくれました。

どの料理もとてもおいしかったのですが、それ以上に田中社長のお人柄と料理にかける熱い情熱に感動しました。それを聞いている子どもたちの態度も大変すばらしく、最後には、社長のお話に大きな拍手が湧き起こって、感動的な一場面となりました。社長からも心からの感謝の言葉をいただきました。



テーブルマナー学習の様子